

## Alkoholisierter Fahrer aus Gerolstein: Ein Monat Fahrverbot droht!



In einem schockierenden Vorfall in Gerolstein überschreitet ein Autofahrer die gesetzlich erlaubte Alkoholgrenze! Am 6. Dezember 2024 hielten Polizeibeamte während einer mobilen Verkehrskontrolle einen Fahrer an, der aus der Verbandsgemeinde Gerolstein stammt. Bei der Kontrolle bemerkten die Ordnungshüter sofort einen eindeutigen Alkoholgeruch in seiner Atemluft.

Ein durchgeführter Alkoholtest brachte das unerwartete Ergebnis von 0,58 Promille ans Licht. Dieser hohe Wert hat ernsthafte Konsequenzen für den Fahrer, der nun mit einem Bußgeld und einem einmonatigen Fahrverbot rechnen muss. Ein weiterer Beweis, dass Alkoholkonsum am Steuer gefährlich ist und nicht toleriert wird!

# **Alkohol am Steuer - Ein ernstes Thema**

Dieser Vorfall wirft ein grelles Licht auf die Notwendigkeit von Verkehrskontrollen und das Bewusstsein für die Gefahren des Fahrens unter Alkohol. Die Polizei setzt alles daran, die Straßen sicherer zu machen und solche rücksichtslosen Handlungen zu unterbinden.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Gerswalde, Deutschland

Vorfall: Brandstiftung

Ursache: brennende Kerze

Beste Referenz: [nordkurier.de](http://nordkurier.de)

Weitere Infos: [kreisfeuerwehr-osnabrueck.de](http://kreisfeuerwehr-osnabrueck.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**